

Concierges

Sourions, nous sommes êtes écoutés

Les écoutes téléphoniques pratiquées en France à la demande des magistrats ont été multipliées par plus de quatre depuis 2001, passant d'un peu moins de 6 000 en 2001 à 26 000 en 2008.

Ces données proviennent d'une étude universitaire disponible ici :

<http://www.lefigaro.fr/actualite-france/2009/07/27/01016-20090727ARTFIG00412-les-grandes-oreilles-amplifient-les-ecoutes-.php>

et ne prennent pas en compte les écoutes « administratives » (près de 6 000 en 2008), qui ne nécessitent pas l'aval d'un juge pour être mises en oeuvre.

Le nombre d'écoutes décompté par cette étude reste sensiblement inférieur à celui pratiqué par certains de nos voisins (Italie, Pays-Bas, Allemagne par exemple), mais la progression en quelques années n'en reste pas moins impressionnante.

Certaines des dispositions du projet de loi LOPPSI que nous évoquions il y a quelques jours suite à la publication de l'avis de la CNIL s'y rapportant ne sont pas de natures à rassurer quand à l'évolution de ces pratiques qui ne sont pas toujours utilisées à bon escient.

Source : http://www.lemonde.fr/societe/article/2009/07/27/hausse-vertigineuse-des-ecoutes-telephoniques_1223330_3224.html

cousins

Petits aménagements

Hier, l'opérateur de téléphonie mobile Sprint Nextel a racheté Virgin Mobile USA pour la modique somme de 483 millions de dollars US.

Sprint Nextel détenait déjà une partie de Virgin Mobile USA, un MVNO qui s'appuyait sur son réseau.

Ce rachat (aux États-Unis donc) d'un MVNO par un opérateur de téléphonie mobile « pas virtuel » démontre qu'il n'y a pas qu'en France, loin s'en faut, que les MVNO disparaissent.

Quant à l'usage qui pourra être fait des sommes ainsi issues de cette vente, mystère :)

Source : <http://www.totaltele.com/view.aspx?ID=447657>

Messageries

You've got mail ! (ou pas)

Depuis le début de la semaine, les services de messageries électronique de Free (enfin, pour celles et ceux qui n'ont pas migré vers Zimbra) souffrent d'indisponibilités chroniques pendant la matinée.

Donc si vous n'avez touché à rien dans votre logiciel de messagerie ces derniers jours, et que vous rencontrez des difficultés à récupérer vos courriers électroniques en matinée, pas d'inquiétude, cela ne vient probablement pas de vous.

En espérant que ces indisponibilités disparaissent rapidement.

Source : <http://www.universfreebox.com/article8728.html>

Spam

Ich bin Rodolphe

D'après la société MessageLabs, les spammeurs (i.e., les personnes qui envoient des messages publicitaires non sollicités) commenceraient à utiliser massivement les outils de traduction automatique disponibles sur le net, ce qui fait que la proportion de spam non-anglophones aurait sensiblement augmenté au cours des dernières années (et atteindrait aujourd'hui 5 % du nombre de spam envoyés).

Toujours d'après cette étude, la France ferait partie des « heureux » pays où le spam représente plus de 95 % des mails reçus. Et où en plus nombre des spams reçus sont « localisés » (i.e., en « Français »), pour représenter de l'ordre de 53 % du total.

Mais bon, tant qu'une partie significative des personnes qui reçoivent ces messages y succomberont, peu de chance que ce flot se tarisse. (Une récente étude menée outre atlantique par le Messaging Anti-Abuse Working Group (MAAWG), a trouvé que près de 12 % des internautes nord-américains avaient au moins une fois succombé aux « charmes » de cesdits spams.)

Source : http://www.theregister.co.uk/2009/07/29/polyglot_spam/

Vous êtes bien sur internet, mais comme notre adoré rédacteur en chef en titre se repose (pour quinze jours, soyez forts !), ben, les liens ne sont pas forcément directement utilisables dans la version PDF. Il faut faire du couper/coller si votre logiciel ne les reconnaît pas.

